

1992

Jetzt

Historisches Museum Baden, Stadt Baden
realisiert 1993

Vorgabe

Künstlerische Gestaltung im Aussenbereich des Museums (Holzbrücke, Zugänge, Vorplatz etc.) Unter Berücksichtigung der schwierig auffindbaren Fussgänger-Zugangssituation, wäre denkbar, mit einem Zeichen oder einer Gestaltung auf diese Zugänge aufmerksam zu machen, wobei dem Zugang von der Stadt Baden her, Priorität zukommt.

Realisation

Zwei Eingriffe: a) Ein ca. 27 m langes, freitragendes Stahlrohr ist auf einem Pfeiler einer Brüstungsmauer so montiert, dass es als beschränkt beweglich orange Linie zwischen unten (Fluss) und oben (Fels) eine optische Verbindung schafft, die ebenfalls gedanklich als Linie zwischen Vergangenheit und Zukunft interpretiert werden kann. b) Im Durchgang des Altbaus hängt der Schriftzug «JETZT» als plastisches Element von der Decke.

